

# 支部だより



## ≪ 河川敷清掃 ≫

10月3日（金）10:00から、10年以上も続いている河川敷清掃を行いました。シーズネット会員21名の参加で3班に分かれ、東橋から中の橋の河川敷、新川野球場公園の周り、上新川町会館の前の駐車場の雑草刈りや捨てられたごみの回収とする作業はたくさんです。

北海道や函館市の役所の草刈りが年に一度となり、当日は長く伸びた草の中などにポイ捨てのゴミがチラホラ!!

通常から街をきれいにする気持ちを持たなければいけないと思われます。又、駐車場には雑草が次々と伸びて充分な駐車場所を確保するためには除草剤が必要ではないかとの当日の現場担当者からの声もあがり、今後に向けて検討することにしました。会員の協力で指定の燃えるゴミ袋と燃えないゴミ袋の合計で14袋も回収できました。当日の午後には市役所がその14袋を回収に来て無事終了しました。来年も行いますので会員の多数の参加をお願い致します。

布施 良一



## 『 なんでもない話 』

今年になって不用品の買い取り電話がたまにかかります。〇〇の佐藤ですが不用品の買い取りで明日近くを回る予定です。衣類、カメラ等何でも結構です。

処分して何もありません。私の返答はいつも同じです。

実のところ気まぐれに集めた古銭と切手、早く処分して飲み代にもと思いつつ今に至っています。



沢田 久雄

## ≪ ボランティア活動 ≫

この度、函館市ボランティア連絡協議会から協力の依頼がありまして、湯川のデイサービスセンター百楽園のボランティアのお手伝いをしていただけないかと相談されました。

百楽園の担当者と話し合い9月より毎週水曜12:30～14:30。シーズネットからデイサービスの利用者とのマージャンでお手伝いをさせていただくことに致しました。このボランティアへ協力出来る方は申し出て下さい。何度もうかがっているとボランティアの女性の手伝いが多いとデイサービスで来る人のマージャンに参加する人が多くなりそうに感じます。自分たちの出来るボランティアに参加してみてはいかがですか！

布施 良一